



**Además de poner en valor el espacio deportivo de Igartza lo ha convertido en un lugar de ocio para los más jóvenes**

**La revista Red Bull sitúa a la de Beasain en la lista de las pistas más significativas del estado**

El 19 de octubre del año pasado se estrenó oficialmente la nueva pista de Pumptrack de Beasain, ubicada en el barrio de Igartza. El Ayuntamiento de Beasain construyó la nueva pista en el marco de un trabajo continuado para seguir potenciando las zonas de escaso uso, manteniendo la filosofía de la acupuntura urbana.

La nueva pista de Pumptrack ha renovado y completado el espacio deportivo de Igartza. Dado el escaso uso que tenía, el Ayuntamiento ha cumplido su objetivo de potenciar este espacio deportivo y de ocio y se ha convertido en un lugar de referencia para el deporte sobre ruedas y los más jóvenes. No hay límite de edad para las y los

usuarios y hay dos pistas diferentes; una corta infantil y otra más larga para jóvenes y adultos.

### En la revista Red Bull

La revista deportiva Red Bull publicó el mes pasado un artículo sobre las pistas de Pumptrack de reciente construcción durante el pasado año en todo el estado. En la fotogalería que reúne a las pistas más destacadas a nivel estatal se encuentra la pista de Beasain.

### Características del área de Pumptrack

La pista ocupa un área de 1.300 metros cuadrados y tiene una longitud de 1.000 metros. Durante su construcción fue la primera de Gipuzkoa de estas características. En una pista como ésta se puede circular con bicicleta, skate o cualquier dispositivo que se deslice sobre ruedas. Hay curvas, pendientes y obstáculos en la pista que las personas usuarias deben superar. En la pista Pumptrack se puede circular superando obstáculos. En cuanto al uso, es necesario llevar casco y protecciones y los niños y niñas deben de estar acompañados por adultos. Están prohibidos los dispositivos con motor, así como caminar, introducir animales o circular en sentido contrario.



```
jQuery("#share726") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:  
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "La pista  
Pumptrack de Beasain cumple un año", url: "https://www.beasain.eus/es/
```

```
infraestructuras-servicios/3349-la-pista-pumptrack-de-beasain-cumple-un-ano"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3349-la-pista-pumptrack-de-beasain-cumple-un-ano"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3349-la-pista-pumptrack-de-beasain-cumple-un-ano"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "La pista Pumptrack de Beasain cumple un año", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3349-la-pista-pumptrack-de-beasain-cumple-un-ano"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "La pista Pumptrack de Beasain cumple un año", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3349-la-pista-pumptrack-de-beasain-cumple-un-ano"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "La pista Pumptrack de Beasain cumple un año", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3349-la-pista-pumptrack-de-beasain-cumple-un-ano"},]}});
```